

Pressemitteilung

Dr. in Beatrix Lugmayer wird neue Primaria der Psychiatrie und psychotherapeutischen Medizin am Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck

LINZ/VÖCKLABRUCK. Mit 1. Oktober 2021 übernimmt Dr. in Beatrix Lugmayer, MSc die Leitung der Abteilung Psychiatrie und psychotherapeutische Medizin am Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck der Oberösterreichischen Gesundheitsholding.

Dr.in **Beatrix Lugmayer (57)** kommt aus Großraming und studierte Medizin in Wien. Nach ihrer Promotion 1992 absolvierte sie eine Ausbildung zur Allgemeinmedizinerin an der damaligen Landes-Nervenklinik Wagner-Jauregg sowie dem ehemaligen Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern in Wels, wo sie nach ihrem Diplom zunächst als Aufnahmeärztin und im Blutspendedienst beschäftigt war.

Ab 1998 war Dr. in Lugmayer am Landeskrankenhaus Rankweil in Vorarlberg tätig, machte dort ihre Ausbildung zur Fachärztin für Psychiatrie und wurde 2007 zur Oberärztin ernannt. Seit 2012 arbeitet sie am heutigen Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck an der Abteilung für Psychiatrie und psychotherapeutische Medizin. Dr. in Beatrix Lugmayer ist derzeit in der psychiatrischen Ambulanz und als Konsiliarärztin tätig und seit 2014 auch stellvertretende Abteilungsleiterin.





Dr. in Beatrix Lugmayer engagiert sich besonders in der interdisziplinären Behandlung lebensbedrohlich erkrankter deliranter PatientInnen und der diesbezüglichen Wissensvermittlung im Rahmen von Vorträgen.

In ihrer Freizeit ist Dr. in Lugmayer am liebsten unterwegs, betreibt Sport, singt oder malt. Sie interessiert sich zudem besonders für Physik und Sozialpolitik.

Die Abteilungsleitung übernimmt Dr. in Lugmayer von Prim. Dr. Christoph Silberbauer, der der Abteilung 22 Jahre lang vorstand und mit Ende September in den wohlverdienten Ruhestand geht.

"Ich freue mich, dass wir mit der getroffenen Personalentscheidung für das Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck eine fachlich breit qualifizierte und menschlich gewinnende Persönlichkeit engagieren konnten. Ich wünsche Dr. in Beatrix Lugmayer und ihrem Team in Vöcklabruck alles Gute für ihre künftige Tätigkeit in unserem Unternehmen. Außerdem möchte ich mich besonders herzlich bei Prim. Dr. Christoph Silberbauer für seine langjährige Tätigkeit im Unternehmen bedanken und wünsche ihm eine schöne Zeit in der Pension", so Mag. Dr. Franz Harnoncourt, Vorsitzender der Geschäftsführung der OÖ Gesundheitsholding GmbH.

Linz, am 24. September 2021

Bildtext: Dr. in Beatrix Lugmayer übernimmt am 1. Oktober 2021 die Leitung der Abteilung für Psychiatrie und psychotherapeutische Medizin am Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck.

Fotocredit: OÖG/honorarfrei





Kurzfassung

Mit 1. Oktober 2021 wird Dr. in Beatrix Lugmayer, MSc (57) neue Primaria der Abteilung für Psychiatrie und psychosomatische Medizin am Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck der Oberösterreichischen Gesundheitsholding. Dr. in Lugmayer kommt aus Großraming in Oberösterreich und studierte Medizin in Wien. Ihre Facharztausbildung absolvierte sie am Landeskrankenhaus Rankweil in Vorarlberg, wo sie bis 2012 tätig war. Seither arbeitet sie am Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck an der Abteilung, deren Leitung sie nun übernimmt. Sie löst damit Prim. Dr. Christoph Silberbauer ab, der nach 22 Jahren als Abteilungsleiter in den wohlverdienten Ruhestand geht.

In ihrer Freizeit ist Dr. in Lugmayer am liebsten unterwegs, betreibt Sport, singt oder malt. Sie interessiert sich zudem besonders für Physik und Sozialpolitik.

Rückfragen bitte an:

Michaela Drinovac-Roithmayr PR & Kommunikation

Tel.: 05 055460-20440, Mobil: 0664/888 91 443

E-Mail: michaela.roithmayr@ooeg.at

